

# PERS

## Dandim Pimpin Serah Terima Jabatan 18 Perwira Jajaran Kodim 0817/Gresik

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Dec 21, 2022 - 13:34



GRESIK - Bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0817/Gresik, Jl. R.A. Kartini No.33 Kec. Gresik, Kabupaten Gresik, telah dilaksanakan kegiatan Serah terima jabatan Perwira Staf dan Danramil yang dipimpin oleh Letkol Inf Ahmad Saleh Rahanar, S.Sos selaku Komandan Kodim 0817/Gresik, dengan diikuti segenap Perwira, Prajurit dan Asn pada Rabu (21/12/2022).



Serah terima jabatan atau yang biasa disebut Sertijab merupakan proses manajemen organisasi modern yang ditujukan untuk memantapkan kualitas kepemimpinan dan meningkatkan kinerja satuan dengan lebih baik dan lebih profesional.

Dalam amanatnya, Dandim 0817/Gresik menyampaikan bahwa, serah terima jabatan dilaksanakan bukan atas dasar suka atau tidak suka tetapi memiliki tujuan yang sama dari atas sampai bawah, dan merupakan sebuah unsur birokrasi organisasi.

“Selama kita memakai baju loreng kinerja kita akan selalu dipantau oleh Pimpinan, maka dari itu laksanakan tugas dan tanggung jawab dengan maksimal, Saya harap kepada pejabat yang lama segera serah terima dengan pejabat yang baru dan koordinasikan dengan baik, sebaliknya juga penjabat yang baru segera menyesuaikan diri dan beradaptasi dengan lingkungan tugas baru, dan juga yang menjabat sebagai Perwira Staf segera menyesuaikan diri.” tuturnya.

“Hal pertama yang kita lakukan sebagai seorang prajurit apabila memasuki suatu tempat baru yaitu bukan Show of force, tetapi kita harus bisa belanja masalah, dan mengerti apa permasalahan yang ada dilingkungan tempat bertugas, agar setiap permasalahan yang ada dapat diselesaikan dengan baik.” jelas Dandim.

Kepada Perwira Staf yang kini menjabat sebagai Danramil, Dandim menekankan, “Saat ini menjadi Danramil memiliki anggota cukup banyak, jadi tidak ada istilah anggota yang salah, apa yang dilakukan dan tidak dilakukan seorang anggota itu merupakan tanggung jawab seorang komandan atau pimpinan. Jadi saya minta kepada seluruh Prajurit, kita ikuti instruksi sesuai dengan aturan, mari kita sama-sama menjalankan tugas dan tetap berbuat baik.” tegasnya.

Sambungnyanya, “Laksanakan kegiatan yang baik, ciptakan hubungan situasi kerja dengan baik antara Danramil dan anggota, jaga nama baik diri, jaga nama baik keluarga, jaga nama baik satuan. Semua saling bekerjasama gunakan hati untuk menjalin hubungan silaturahmi yang baik, Program bapak kasad Babinsa masuk dapur mari kita sukseskan dan tetap dilaporkan, semoga apa yang kita laksanakan hari ini dan kedepan selalu diridhoi Allah SWT.” pungkasnya.



Adapun 18 Perwira yang melaksanakan Serah terima Jabatan baru adalah, Kapten Arh M. Nurul Qomar (Danramil 0817/05 Gresik), Kapten Inf Mujiyanto (Danramil 0817/07 Kebomas), Kapten Inf Mashudi (Danramil 0817/10 Benjeng), Kapten Inf Imam Su'udi (Danramil 0817/04 Menganti), Kapten Inf Pariono (Danramil 0817/11 Duduksampean), Mayor (har) Inf karmu (Pensiun), Kapten Inf Ahmad Salami (Danramil 0817/13 Ujungpangkah), Kapten Inf Supriadi (Pasiterdim 0817/Gresik), Kapten Inf iwan Hadi S, SH. (Pasipersdim 0817/Gresik), Kapten Inf Bambang Kushariyanto (Danramil 0817/01 Driyorejo), Kapten Inf Sujiadi (Danramil 0817/06 Manyar), Kapten Inf Hari Sutanto, SH. (Danramil 0817/03 Kedamean), Lettu Inf Toyib (Danramil 0817/08 Cerme), Kapten Inf Siari (Danramil 0817/14 Panceng), Letda Inf Sutara (Danunit inteldim 0817/Gresik), Kapten Inf Nur Khamim (Danramil 0817/12 Sidayu), Kapten Arh Kuntoko Sugeng (Pasiinteldim 0817/Gresik). (Pen0817).